
      How much wood would            
a Woodchuck chuck 
    if a woodchuck would  
chuck    wood?



Вы только что прочли шесть раз комбинацию 
звуков  |wʊd| 
На самом деле в этой скороговорке три слова,
которые произносятся одинаково:

Wood-|wʊd|-дерево
Woodchuck-|ˈwʊdtʃʌk|- лесной сурок
Would-|wʊd|-  а вот перевести это слово уже не 
так просто! 
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Проблемные вопросы



“Доброе слово и кошке приятно?”  
              Как выразить  вежливость  по английски???

Модальный глагол Would употребляется в вежливых 
просьбах:

-Would you open the window, please?
Не могли бы Вы открыть окно?

-Would you help me?
Не могли бы вы мне помочь?



Твой новый приятель страстно желает выучить 
испанский? Кажется ваши мечты совпадают!             
Как рассказать ему,что вы родственные души?

                 -I would like to learn spanish too!
                 - Я так-же хочу изучать испанский!

Глагол would в английском языке употребляется  для 
выражения сильного желания:
                                       Не wouldn’t go to the doctor.
                                        Он ни за что не хочет идти к врачу.



  Что изменилось в твоей жизни в последние три года? 
           Какие привычки остались в прошлом?

Когда речь идет о прежних привычках, употребляют и  
выражение – would.

Kate would go to a swimming pool once a week. 
Раньше Кейт ходила в бассейн раз в неделю.

After dinner we all would sit in the drawing room and chat. — 
После ужина мы бывало сидели в гостинной и болтали.



      
                    Проблемная задача

Ты уже знаком с конструкцией “used to”,которая 
употребляются для выражения неоднократно 
повторяющегося действия в прошлом. При этом,мы 
узнали,нам известно,что модальный глагол “would” 
схожее значение.  
Как корректно передать все свои мысли англоязычному
другу и не попасть в  просак?
 



Конструкция used to в основном используется в 
утвердительных предложениях как 
противопоставление настоящему.

I used to do sports when I was younger. (Я занимался 
спортом, когда я был моложе.)



Would тоже употребляется для выражения неоднократно повторяющегося 
действия в прошлом. Но, есть три существенных различия между 
конструкцией used to и would:
Различие №1: Would не используется как утверждение, примеры:
Я носил деловые костюмы. Никогда не переводим как: I would wear business 
suits. Вместо этого всегда: I used to wear business suits.
Различие №2: Would не используется для выражения состояния, примеры:
Она была симпатичнее, чем она сейчас. Никогда не переводим как: She would 
be prettier than she is now. Вместо этого всегда: She used to be prettier than she 
is now.
Различие №3: Would чаще используется для перечисления действий, 
примеры:Five years ago I used to spend a lot of time with my friends. We would go 
to the stadium and watch baseball. Sometimes we would go fishing. Sometimes we 
would hang out at Jim's place. (Пять лет назад я проводил много времени с 
друзьями. Мы ходили на стадион и смотрели бейсбол. Иногда мы ходили на 
рыбалку. Иногда мы зависали (тусили) у Джима.)



Рисуночный конспект



Thank you for 
attention!


